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PUBLIC NOTICE  
 

VILLE DE MONTRÉAL 
 

ORDINANCES 
 
 
Notice is given that the following ordinances under article 18 of the By-law concerning 
collection services (16-049) were adopted at the executive committee meeting of June 6, 
2018: 
 
Ordonnance modifiant l’Ordonnance relative à la col lecte des matières résiduelles 
pour le territoire de l’arrondissement de Côte-des- Neiges–Notre-Dame-de-Grâce 
(numéro 3) (3-3) 
 
Ordonnance modifiant l’Ordonnance relative à la col lecte des matières résiduelles 
pour le territoire de l’arrondissement Le Sud-Ouest  (numéro 7) (7-2) 
 
Ordonnance modifiant l’Ordonnance relative à la col lecte des matières résiduelles 
pour le territoire de l’arrondissement de Mercier–H ochelaga-Maisonneuve (numéro 8) 
(8-3) 
 
Ordonnance modifiant l’Ordonnance relative à la col lecte des matières résiduelles 
pour le territoire de l’arrondissement d’Outremont (numéro 10) (10-1) 
 
Ordonnance modifiant l’Ordonnance relative à la col lecte des matières résiduelles 
pour le territoire de l’arrondissement du Plateau-M ont-Royal (numéro 12) (12-3) 
 
Ordonnance modifiant l’Ordonnance relative à la col lecte des matières résiduelles 
pour le territoire de l’arrondissement de Verdun (n uméro 17) (17-2) 
 
Ordonnance modifiant l’Ordonnance relative à la col lecte des matières résiduelles 
pour le territoire de l’arrondissement de Villeray– Saint-Michel–Parc-Extension 
(numéro 19) (19-3) 
 
These ordinances update the sectors or modify the specific collection services for residual 
materials in all the concerned territories.  
 
All these ordinances come into force on June 12, 2018, except for ordinance 7-2 which 
comes into force on October 18, 2018 and ordinance 19-3 which comes into force on 
November 5, 2018. They are available for consultation during regular office hours at the 
Service du greffe, 275, rue Notre-Dame Est, as well as online as of their date of coming into 
force at www.ville.montreal.qc.ca/reglements.  
 
 
Montréal, June 12, 2018 
 
Yves Saindon 
City Clerk 


